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110 學年度第二學期『全校學生與校長有約座談會』會議紀錄 
開會時間：111 年 4 月 27 日（星期三）12：10 

開會地點：濟世大樓 3 樓 CS-302 教室 

會議主席：楊俊毓校長 

出席人員：賴秋蓮副校長、吳登強副校長(請假)、汪宜霈學務長、林昭宏總務長、袁行修研發長

(林雅凡代)、王志光產學長(王彥雄代)、藍政哲國際長、程廣義主任秘書、盧柏樑院長

(林宜靜代)、鄭景暉院長、黃耀斌院長(公出)、李碧娥院長、黃友利院長、張學偉院

長、呂佩穎院長(李淑君代)、許芳益主任、通識教育中心張榮叁主任、葉竹來副教務

長、李惠珠副圖資長、體育教學中心莊宜達主任、林翀組長、陳信福組長、陳炳宏

學務處秘書、張松山主任、林佩昭組長、學生會代表、宿自會代表、僑生代表、陸

生代表、外籍生代表及 120 位參與同學 

記錄人員：王繼國先生 

壹、 主席報告：略 

貳、 會前建議事項處理情形討論：(如附件)  

※案號 6—有關至醫院實習未施打第 3 劑疫苗每週篩檢費用問題 

副校長補充說明： 
醫院的要求是依據衛生局公函執行，會隨目前疫情變動做滾動式修正，本日(4/27)下午的防

疫會議會向大家說明，自 4 月 25 日起附院的新措施，針對未打三劑的同學由公費篩檢，之

後就不會有費用的問題。 

※案號 13—有關參加全大運報名費用問題 

提問同學補充說明： 
全大運報名費用依照官網上是寫付現 550 元，那為何我需繳 1500 元？若經費有限的自當要

配合。但全大運是代表學校參賽為何要自己支付報名費？ 
大四實習自 9 月初到隔年 4 月中，前段的實習時間可以配合球隊的訓練，但中段因為實習

時間無法配合，後段 4 月初快結束實習時有回球隊訓練，這樣的情況中午也無法跟隨球隊

訓練，但還是有自己做體能訓練，這樣也是有延續運動績優，所以想請莊老師回覆。 
莊老師說明： 
網球由我擔任球隊訓練老師，沒有參與訓練的事實，原則上就是退隊處理。因為你的身分

是運動績優生，既然你表達參賽的意願，告知報名費自付也同意了。針對費用的問題，因

為當初未仔細計算費用而告知為 1500 元，實際為 1550 元多出來 50 元會自行吸收。 
另羽球隊與網球隊的狀況不同，不該混為一談。 
補充宣導平日晚上 6 點 30 分之後，第一教學大樓前史懷哲大道空間，因為學校運動空間有

限，所以在晚上 6 點 30 分到 10 點並沒有限制學生在那個空間去進行運動；所以總務處事

務組規劃了行進路線，二月初也做了攔網提供行人保護措施，請同學跟師長利用這個安全

的人行道，若是前往第一教學大樓，原則上建議大家往第一教學大樓後面前往 

參、 現場提問與師長回復： 

※現場孫同學提問 1：新建宿舍招不到標，暫改為運動空間的問題 
目前要招到標也很不容易，不如把這塊地做妥善使用，史懷哲大道也不會有這麼多運動同

學阻擋要走路的教師或學生，不然原本可以直行，卻要繞到第一教學大樓後面。 
總務長回復： 
新建宿舍因為目前預算不足，所以沒順利發包出去，也很難預期幾個月後因為營建工程情
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況平緩就發包出去了。如果現在弄成運動場地，學校估算過需要不少經費。宿舍發包以及

把宿舍蓋起來是最優先的工作。另新宿舍規劃未來打排球的地方可能會轉移到新宿舍一二

三樓公共空間去活動。理論上我們會還是要把宿舍發包出去為優先，因此不會花錢整地。 
學生會會長提問： 

如果那塊地現在目前無法順利發包出去，能不能至少像同學說的品德走廊通往宿舍那條路

口先弄出來，讓學生進出圖書館不會那麼壅擠也不會那麼熱。 

總務長回復： 
在第一教學大樓後側將工地圍籬再往裡縮成為廊道，這也是要花經費。但之前說過從第一

教繞過來會做好標示，同學打球時不會去打到他人，希望同學可以理解我們的立場。如果

再多走幾十公尺，是一個安全且是照明比較好的通道；另同學希望將第一教學大樓與勵學

大樓間加強燈光照明，我們很快就會來做，這會比較符合我們現況且較有效率。 

※現場洪同學提問 2—有關全大運報名費師長回覆未達結果的問題 
運醫系同學的問題，覺得好像老師跟同學的共識好像還是沒有達成。 
體育教學中心主任回復： 

學校對於運動代表隊的訓練跟參賽，係由指導老師去進行全權評估。這位同學沒有參與球

隊的訓練，其實有些尷尬的事情不便在此明說，因你不夠了解此同學的狀況，不是今年才

跟他講而是去年就跟他說明了，參賽的經費去年就建議他了，因為他去年沒有參與訓練，

想輔導他學業和運動並行或是放棄運動也沒有關係，然沒有參與訓練還要去參賽，並要學

校負擔報名費用，對於其他同學而言是不公平的。 

學務長說明： 

同學對於此問題，可能尚有一些疑問不解之處，因此並非全校性議題，請莊主任會後再與

同學討論與說明。 

學務長宣導事項： 

一、 配合政府環保政策，學校與學生會辦理徵求校園環保循環杯的行動計畫，學務處會辦

理海選並加碼獎勵，希望同學能夠提出你們的創意及如何在校園裡面推動這個方案。 

二、 請尚未注射第三劑疫苗的同學儘速前往注射，目前疫情嚴峻學校、社區都已無法避免 

，同學因為擔憂所以有些疑慮，學校一直都在注意處理這些問題，也與學生會長即時

時做溝通，下午召開防疫會議會有比較明確政策及規劃，同學如果有何疑問與建議，

明天(4/28)中午在學生會有說明會，學校會做進一步的解答。 

肆、 主席結論：略  

伍、 主席宣佈散會：下午 12：43 分整。 
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